



Renato Porta und Tana Zamfirescu präsentierten das neue Vereinslogo

Bild: mh

TURGI: Musikverein Harmonie Neues Logo

Unter einem schwarzen Tuch mit einem grossen roten Fragezeichen konnte das Vereinslogo die ersten fünf mitreissenden Musikstücke des Unterhaltungskonzerts noch im Verborgenen geniessen. Dann pausierten die Musiker und das neue, von der Künstlerin Tana Zamfirescu kreierte Logo wurde vom Vereinspräsident Renato Porta und der Künstlerin dem Publikum präsentiert.

mh. Seit einigen Jahren befindet sich die Harmonie Turgi in einer Zeit des Umbruchs. Die neue Ausrichtung des Vereins – die musikalische Anpassung an die heutige Zeit und die Bedürfnisse des Publikums – fordert auch eine optische Veränderung. Im Jahr 2004 kam mit neuer Kleidung ein neuer Look, der seine Fortsetzung nun auch im neuen Vereinslogo finden soll. In Tana Zamfirescu fand man eine Künstlerin, die sich schon

lange Jahre mit der Harmonie verbunden fühlt, denn kaum nach Turgi gezügelt, brachte die Harmonie ihrer damals 90-jährigen Grossmutter ein Geburtstagsständchen.

«Es hat Tage und Wochen gedauert zum Kern des grafischen Ausdrucks zu kommen», erläutert die Künstlerin das Entstehen ihres Werks. Ist es nun ein stark stilisiertes Blasinstrument oder eine menschliche Silhouette? Je nach Innenleben des Betrachters könne er zum Beispiel den Entstehungsmoment der Musik in der Einheit von Instrument und Musiker oder die Bewegung des Menschen zur Musik sehen. Tana Zamfirescu hofft aber, dass es ihr gelungen ist, dem alten Spruch «Ein Bild sagt mehr als 1000 Worte» auch ohne weitere Erläuterungsworte gerecht zu werden. ●

Weitere Informationen zum Verein unter www.harmonieturgi.ch.